

Eingeschenkt von Hans Pleininger

Auffallend gut an der unauffälligen Traisen

Zwischen Krems und St. Pölten liegt das eher unauffällige Traisental. Auffallend gut macht dort aber seit nunmehr 15 Jahren Markus Huber Grünen Veltliner und Riesling. Seine besten Weine wachsen am „Berg“ - einer Lage in Getzersdorf - auf steinigen Konglomeratböden. Doch Hubers Weine vom Berg muss man erwarten können, vor allem der Riesling ist eine Primadonna. Durch die Kraft, die in dem Wein steckt - der Winzer selektioniert nur die reifsten Trauben - braucht es immer ein Jahr, bis sich der Wein harmonisiert und in ein Ganzes läuft. Der Riesling Berg 2013 blüht jetzt zum ersten Mal auf, punktet mit nektarhafter Pfirsichfrucht und klirrender Mineralität. Die markante Restsüße sorgt für enormen Fruchtschmelz; die hohe Säure für Lebendigkeit und Trinkfluss. Und: Es wird noch besser - wer's erwarten kann...



**Riesling Berg, Erste Lage ÖTW,
Traisental DAC Reserve 2013**

■ Markus Huber, Reichersdorf
www.weingut-huber.at

■ Preis ab Hof: 23 €

■ Lagerpotenzial: zehn Jahre



Ausgezeichnet

hans.pleininger@wirtschaftsblatt.at 5 grandios; 4,5 großartig; 4 ausgezeichnet; 3,5 sehr gut; 3 gut; 2 solide; 1 mäßig